

Belohnung für gute Luft - Kreativwettbewerb „Luftsprung“



Gute, frische Luft fördert die Leistungsfähigkeit und Konzentration. Deshalb hat das Bundesministerium für Bildung einen Schulwettbewerb ins Leben gerufen, der die Raumluftsituation in den Klassenzimmern Österreichs nachhaltig verbessern und den Kindern den Mehrwert von Frischluft bewusst machen soll.

Auch die Volksschule St. Stefan am Walde hat am sogenannten Kreativwettbewerb „Luftsprung“ teilgenommen und das sogar sehr erfolgreich. Mit Hilfe eines Luftsprungpasses wurde eine Woche lang das Lüftungsverhalten in der Klasse und zuhause beobachtet und dokumentiert. Außerdem wurde eine vorgegebene Kreativaufgabe bewältigt. Die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Schulstufe gestalteten eine Art Siegel, welches sich für die Kennzeichnung von Produkten, die einen Einfluss auf die Raumlufqualität haben, wie beispielsweise Fenster, Staubsauger,... eignen könnte.

Auch ein kreativer Name für dieses Siegel musste gefunden werden. Ina Hofers Siegel begeisterte offensichtlich die Fachjury und sie belegte damit den oberösterreichweit den 1. Platz. Die Schule wurde dank Inas erfolgreicher Teilnahme mit einem Fotobuch, das alle eingereichten Siegel von österreichischen Schüler/innen enthält, belohnt und mit einem Luftmessgerät sowie einem portablen Hightech-Luftreinigungsgerät der Firma Dyson ausgestattet. So wird an unserer Schule ab sofort immer für frischen Wind gesorgt.

